



# Au château des Ornithos

Numéro 1



Au musée de la préhistoire, nous avons vu une représentation de fouilles archéologiques, un film sur des chasseurs de rennes qui faisaient des outils et des objets pour chasser. Nous avons appris ce que les hommes de la préhistoire utilisaient comme objet.

Une dame a reconstitué un homme préhistorique grâce à son crâne puis lorsqu'elle a fini de créer la tête, elle a versé un liquide pour faire un moule.

Cet homme préhistorique ressemble vraiment beaucoup à un vrai !  
Lina et Jade

Les CM1 B de l'école Lazare Carnot

Nous sommes bien arrivés au château de Vaulfin !  
Nous avons fait connaissance avec nos animateurs : Laurie, Laura, Axelle et Sylvain, ils sont vraiment tous très gentils !

Pour commencer, nous avons pris les bagages et nous avons pique-niqué puis joué dans le parc, le plus amusant c'était la balançoire !  
Après, nous sommes allés en classe pour travailler (c'était vraiment bien !)

Ensuite, nous avons pris le goûter et après, la douche pendant que les autres élèves étaient à l'étude.

Sorava. Eva et Eloi

